

去年より一日早く

平均から一日早い

小名濱測候所花の打診

[可動物便部三館]

桜咲く卯月初旬にあるまじき遠山みなみの冠雪は、
花待つ人を櫻え上らせて折角當て込んだ日曜祭日
が日續きの休みを根底から全潰しにしてしまった
がこんな季節外れの寒波襲来に今年の花は果して
どんな具合か、そこで小名濱測候所が詳細な根據
に基いて次に花の御託宣

春の魁である桜花の早晩に較れば二日早い櫻樹の位

屋家としては重要な氣候置と網羅等により開花に

の目安となりて居る殊に本相當の相違があれば從來の

統計資料は小名濱公園内宿

其他報告書取纏めのため縣

平市並に石城郡下の救護法

並に母子保護事務指導委員会を開く

ね十三年度救護費算精算書

組合村の警防團結式を五活躍する事となつた。住居

里に歸つた

氏は明治四十三年七月警視廳巡査から大正四年本

縣巡査を拜命各地を歴任

した本縣警界の長老

浩氏は此度二十年來の新聞

記者生活から退き平調度社

組合村の警防團結式を五活躍する事となつた。住居

三十一日付で退職、昨三日日永戸小暮技業で舉行

坂本氏退職

平調度社經理

廣島收入役辭職、鹿島村

記者生活から退き平調度社收入役三島五一郎氏は此程

辭職、且下後任物色中

電話とも從前述りで新達の解りず、口寧につめた新聞紙でホントラに室息、七丁目養老會で植兵金十圓

任者として白河から着任しところだつたもの、テモを代表伊藤長三郎氏から市

警防團結式、永戸算輪を創設その代表社員として坂本

組合村の警防團結式を五活躍する事となつた。住居

此の度はまだ御慰問品を御

ます。

さはかな女心よ、浅さはかな女心よ、

危ふくある世行きとなるところだつたもの、テモを代表伊藤長三郎氏から市

警防團結式、永戸算輪を創設その代表社員として坂本

組合村の警防團結式を五活躍する事となつた。住居